Célébration du 51e anniversaire du PDG

Cultes religieux et sensibilisation des femmes au menu



Les Pagistes catholiques rendant grâce à Dieu à la cathédrale Notre Dame de l'Assomption.



Chantal Mebaley, en charge de l'UFPDG s'adressant aux responsables de l'UFPDG.

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

Les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) ont confié et rendu grâce à Dieu pour ses bienfaits dans la vie de leur président et celle de leur chapelle politique. Les femmes ont, de leur côté, été invitées à se mobiliser comme d'habitude pour le retour prochain de leur champion.

LE Parti démocratique gabonais (PDG), fondé le 12 mars 1968, a poursuivi les festivités marquant son 51e anniversaire hier. Au programme, entre autres, des cultes religieux et une sensibilisation de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG).

En matinée, ce sont les femmes qui ont ouvert le bal avec une rencontre entre la secrétaire générale adjoint (SGA) en charge de l'UFPDG, Chantal Mebaley, et les responsables des groupes socioculturels. En présence du secrétaire général Eric Dodo Bounguendza, la SGA a rendu un hommage à ses "cama-rades" pour, "la fidélité, loyauté et engagement dont vous aviez toujours fait montre, malgré les difficultés que vous avez traversées". Aussi, elle a rassuré que "les activités d'animation politique ne sont pas oubliées par les responsables du parti. Ceux-ci, réfléchissent dans quelle mesure les prestations des groupes socioculturels pourront être organisées. Pour cela, je vous prie de prendre votre mal en patience". A la suite de son adjointe, le SG a également adressé quelques mots à celles qu'il a appelé le "maillon fort du PDG". Dodo Bounguendza a réaffirmé à ces dernières qu'elles sont, "la lumière du parti". En outre, il les a invitées à se mobiliser et se préparer pour le retour



Les imams récitant les intentions de prière.

prochain du ''distingué camarade président'', Ali Bongo Ondimba.

Dans l'après-midi, place à plusieurs cultes. A la même heure (16h) avec plusieurs confessions religieuses : l'Église évangélique du Gabon, la cathédrale notre dame de l'Assomption et à la mosquée Hassan II de Libreville. L'objectif était, de confier et de rendre grâce à

Dieu pour ses bienfaits dans la vie du président du PDG et dans celle de sa chapelle politique.

En ce temps de carême, l'abbé Rodrigue Digondi, curé de la cathédrale de Notre Dame de l'Assomption a invité les fidèles militants du parti au pouvoir à méditer sur trois piliers : la prière, le partage et le jeûne. Aussi, les exhorterat-ils, en citant le pape Benoît XVI que, la politique soit, "un engagement pour la justice". Et de rappeler que "cet anniversaire suscite en chacun de vous, un engouement plus profond

pour sortir vos frères de la souffrance, de la tristesse et de la peur".

Du côté de la mosquée Hassan II, tout en rendant grâce à Dieu, les imams ont sollicité de sa part que ce 51e anniversaire du PDG soit placé sous le sceau de la paix et du renforcement des acquis. Et que, "les intentions formulées soient exaucées".

Précisons que dans le cadre des festivités marquant cet anniversaire, un "master class" politique des membres du Conseil national est prévu aujourd'hui au siège du parti, sis à Louis.

UPGL/4e arrondissement de Libreville Jeannette Babika à la tête de la cellule locale

AEE

Libreville/Gabon

LA vice-présidente de l'Union des patriotes loyalistes Gabonais (UPGL), chargée des femmes, Christelle Nfono Obiang, a procédé, récemment, à l'installation de Mme Jeannette Babika, en qualité de responsable de la cellule du parti au 4e arrondissement de Libreville. "Une femme dynamique aguerrie à la politique et fervente militante de l'UPGL".

Parlant de la promue, Mme Nfono Obiang, qui intervenait en lieu et place du président du parti David Mbadinga, a dit "le choix porté sur sa personne n'est que le résultat du travail effectué sur le terrain depuis de nombreux années". Occasion pour l'oratrice de lui conseiller de redoubler d'efforts et de prendre en compte les remarques et



La présidente de la cellule UPGL du 4e arrondissement de Libreville installée.

avis des militants de sa circonscription politique pour la bonne marche du parti. Des conseils que Jeannette Babika a promis d'appliquer. soulignant toutefois: "un seul doigt ne peut laver toute la figure. Nous sommes une équipe et nous nous devons de toujours travailler ensemble comme cela a toujours été fait. Et

d'ailleurs même, le président de notre parti, David Mbadinga nous l'a toujours conseillé."

Et la nouvelle responsable de cellule de prendre cet engagement : "Nous allons désormais nous mettre au travail pour que le parti puisse rayonner et avoir un écho favorable ici au 4e arrondissement de Libreville".

